

Con Angels Fon, oír bien ya no es caro

26/04/2022



Angels Fon nació hace dos años en Gandía y ya cuenta con 21 centros en toda España. Se encuentra en plena expansión y en Elda su establecimiento cumple un año de vida. Pese a que es una empresa joven, tiene experiencia en otros sectores como el de óptica, pues cuenta con el respaldo de los fundadores de +Visión.

Angels Fon representa una nueva forma de hacer audiología, de cuidar la salud auditiva de los pacientes y la economía de las familias, pues ofrece precios competitivos ofreciendo la mejor calidad y una atención personalizada, pues trabaja con las mejores marcas como Philips o Bernafon.

No solo se diferencian por sus precios ajustados en comparación con la competencia, sino porque ofrecen ayudas de financiación y cuenta con la Fundación Angels Love para subvencionar los audífonos de quienes no pueden pagarlos por su situación económica.



Angels Fon ofrece la revisión auditiva y una prueba

gratuita de los audífonos durante 30 días y éstos cuentan con cuatro años de garantía, pues si algo tienen claro es que los audífonos son una necesidad, para quien padece problemas de audición ya que hablamos de salud y calidad de vida.

Además se comprometen a ofrecer los mejores precios, pues si una persona llega con un presupuesto lo mejoran un 20% con audífonos de la misma gama, sin bajar la calidad. Esta cadena ha llegado para revolucionar el sector de la audiolgía y su filosofía es muestra de ello: "Oír bien ya no es caro".

Se encuentran en calle Padre Manjón, 8, de Elda, su teléfono es el 966 937 573.